

BOLETIN 106

06 de diciembre de 2010



RATIFICAN COMISIÓN DE PRERROGATIVAS Y MODIFICAN LAS DE ADMINISTRACIÓN Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA POR REELECCIÓN Y DESIGNACIÓN DE CONSEJEROS ELECTORALES.

- En la Comisión de Prerrogativas permanece Cetz Canché como Presidenta.
- Martínez Magaña es incluido en las Comisiones de Administración y Participación Ciudadana.

En virtud de la reelección de Lissette Cetz Canché y la designación de José Antonio Martínez Magaña como consejeros electorales, el Consejo General del Instituto de Procedimientos Electorales y Participación Ciudadana (IPEPAC) ratificó hoy la integración de la Comisión Permanente de Prerrogativas y modificó las de Administración y de Participación Ciudadana.

Como se sabe, mediante decretos 337 y 338 publicados en el Diario Oficial del Gobierno del Estado el 4 de noviembre de 2010, fue reelecta Cetz Canché y designado Martínez Magaña como consejeros electorales propietarios y toda vez que el pasado 1 de diciembre iniciaron funciones, fue necesario hacer los ajustes en las comisiones respectivas a efectos de dar cumplimiento a los lineamientos generales para el funcionamiento de las comisiones del Consejo General.

La Comisión Permanente de Prerrogativas no sufrió modificación pues fue ratificada Cetz Canché como la presidenta y además la integran, los consejeros electorales Néstor Andrés Santín Velázquez y Fernando

Bolio Vales. Como secretario técnico fungirá el Director Ejecutivo de Administración y Prerrogativas, José Luis Achach Moisés.

En las Comisiones Permanentes de Administración y de Participación Ciudadana se incluyó a Martínez Magaña. La de Administración es presidida por Bolio Vales y la integra además, el consejero electoral, Ariel Aldecua Kuk y como secretario técnico, Achach Moisés; en tanto que la de Participación Ciudadana la preside, Aldecua Kuk y la integran además, Cetz Canché y como secretario técnico, el Director Ejecutivo de Procedimientos Electorales y Participación Ciudadana, Manuel Carrillo Toraño.

ATENTAMENTE

Miqueas Be Palma
Jefe de la Oficina de Comunicación Social